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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（７／３１）の会議録 教育長、１番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、２番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）夏季休業の終了及び２学期の始業について 

（２）入間市防災訓練の終了について（8/18） 

（３）入間市青少年の船の終了について 

（４）全国中学校体育大会出場結果等について 

（５）第４回西部教育事務所管内市町村教育長会議について（8/23） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和元年第３回入間市議会定例会について 

（３）令和元年９月補正予算（案）の概要について 

（４）藤沢北小学校への藤沢北学童保育室の夏季休業期間中の受け入れについて 

（５）教育財産使用許可について 

（６）人権啓発講座について 

（７）まちの先生講座について 

（８）「夏休みこどもお茶大学」の実施結果について 

（９）「夏休み親子で楽しむ遊びの広場」の実施結果について 

（１０）令和元年度地区体育協会体育祭開催日程について 

（１１）令和元年度公民館文化祭日程について 

（１２）令和元年度夏休み子どもの居場所づくり事業結果について 

 ７ その他 

  次回の日程  ９月定例会 ９月２７日（金）午後３時００分 

８ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより教育委員会８月定例会を開会いたします。 

 ただちに本日の会議を開きます。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

７月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、８月定例会の会議録署名者は、教育長と２番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 夏季休業の終了及び２学期の始業について 

  今年度は、新学習指導要領実施に向けて２学期を８月２５日～１２月２４日とするモデル事

業を市内全小中学校で実施しており、８月２６日に２学期を開始しました。児童生徒は、混乱

もなく穏やかな表情で登校していたとのことです。また、夏季休業期間中に家庭で過ごしたり、

地域の行事や部活動、教育活動に参加したりする等、多くの人と触れ合うことで成長した姿が

見られたと報告がありました。 

２ 入間市防災訓練の終了について（8/18） 

  ８月１８日に入間市防災訓練が行われ、多くの学校が訓練会場となりました。今年度は、 

１７２団体１７，３５２人が参加し、小中学生も地域の訓練に参加しました。講評では、①緊

張感のある有意義な訓練であった②災害は各機関の連携や自助・共助、日頃の近所付き合いが

大切である③防災訓練は災害を想定して実施しているが、実際には想定外の事由で多くの死傷

者が出るため、想定外の場面も意識しながら訓練してほしい、という話がありました。  

３ 入間市青少年の船の終了について 

  入間市青少年の船は、市内１１中学校から合計２２名の生徒が参加し、青少年課の主催で行

われました。８月２３日に行われた青少年の船の研修報告では、生徒達の日々の成長を感じら

れる発表がありました。今後、各学校や地域の中でリーダーとして活躍することを期待してい

ます。 

４ 全国中学校体育大会出場結果等について 

   中学生が、陸上や相撲、バスケットボールで全国大会や関東大会に出場しました。相撲は全

国大会で団体１６位、個人３２位と力を発揮しました。文化面では、第３５回高円宮杯日本武

道館書写書道大展覧会において藤沢中学校の３年生が日本武道館大賞を受賞しました。 
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５ 第４回西部教育事務所管内市町村教育長会議について（8/23） 

  ８月２３日に第４回西部教育事務所管内市町村教育長会議が狭山市で行われ、平成３１年３

月末定年退職者の再任用の申し込み数が確定したということで、報告がありました。西部教育

事務所管内では小学校で１２５名中７７名（６２％）、中学校で１３６名中９３名（６８％）

が再任用を予定しており、小・中学校全体では６５％の教職員となります。昨年度の５８％と

比べ増加しており、数年来増加傾向にあります。 

教育長 

山本委員 

 

参事兼学校教育課長 

 

橋本委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

一般的に夏季休業明けに欠席者が増加するといいますが、当市の状況は

どのようになっていますか。 

体調不良や不登校傾向による欠席者がありました。正式な人数は後ほど

ご報告いたします。 

入間市青少年の船の報告会は、欠席者が多かったように感じました。今

年度は夏季休業が短くなり、部活動の試合等と重なってしまったというこ

ともあるかもしれませんが、可能であれば日程を調整し、多くの研修生が

参加できるようにしてほしいと思います。 

報告会の日程については、行事等の都合から日付が限定されてしまいま

した。その日程が新人戦のシードを決める試合と重なり、研修生の多くが

部活動でリーダーを務めているため、試合に参加したこと等から、欠席者

が多くなってしまったと考えられます。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

河村職務代理者 

 

 

 

教育長 

 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

８月１７日、埼玉県公立小・中学校管理職選考試験に選考委員として出

席しました。８月２０日、令和２年度文教施策と予算に関する要望書に係

る陳情に出席しました。８月２１日、西部地区人権教育実践報告会第２回

実行委員会会議に出席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

    主要行事予定について報告 

（２）令和元年第３回入間市議会定例会について 

   令和元年第３回入間市議会定例会について報告 

（３）令和元年９月補正予算（案）の概要について 

   令和元年９月補正予算（案）の概要について報告 

（４）藤沢北小学校への藤沢北学童保育室の夏季休業期間中の受け入れについて 

   藤沢北小学校への藤沢北学童保育室の夏季休業期間中の受け入れについて報告 

（５）教育財産使用許可について 

   教育財産使用許可について報告 

（６）人権啓発講座について 

      人権啓発講座について報告 

（７）まちの先生講座について 

   まちの先生講座について報告 

（８）「夏休みこどもお茶大学」の実施結果について 

   「夏休みこどもお茶大学」の実施結果について報告 



- 5 - 

 

（９）「夏休み親子で楽しむ遊びの広場」の実施結果について 

   「夏休み親子で楽しむ遊びの広場」の実施結果について報告 

（１０）令和元年度地区体育協会体育祭開催日程について 

   令和元年度地区体育協会体育祭開催日程について報告 

（１１）令和元年度公民館文化祭日程について 

   令和元年度公民館文化祭日程について報告 

（１２）令和元年度夏休み子どもの居場所づくり事業結果について 

   令和元年度夏休み子どもの居場所づくり事業結果について報告 

教育長 

河村職務代理者 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本委員 

 

社会教育課長 

 

 

山本委員 

 

中央公民館長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

学童保育室の受け入れについて、今回、初めて本校舎内の特別教室を開

放し、期間を定めて受け入れたということですが、課題や問題点、良かっ

た点などはありますか。 

藤沢北小学校への藤沢北学童保育室の受け入れは、施設の老朽化等の理

由により、学校の協力を得て夏季期間中のみ実施したもので、特に問題な

く終了しました。期間中に事務局が訪問した際には、学童保育室として使

用する区域とそれ以外を分ける仕切りや入り口のインターホンの設置、児

童達がエアコンの効いた部屋でのびのびと過ごしている様子を見ること

ができました。サマーリフレッシュウィーク中も開室しましたが、学校の

負担にならないように実施することができました。来年度、藤沢北学童保

育室を改修することになれば、改修中の代替施設の場所も必要となります

ので、学校には既に説明し、理解を得ています。また、公共施設マネジメ

ント事業計画により、学校内に学童保育室を受け入れる場合も学校の負担

にならないよう、計画的に進めていくことになります。 

まちの先生講座についてですが、費用は教材費や保険料等の実費です

か。また、講師に対して、研修等は行っていますか。 

費用は材料費別で１回５００円を目安としており、講師が受領し、領収

書を発行しています。また、講師に対し、まちの先生講座のルール等につ

いての説明会や研修会を実施しています。 

夏休み子どもの居場所づくり事業についてですが、館によって来館者数

に隔たりがあるようです。何か理由は考えられますか。 

金子公民館や宮寺公民館は、普段から子ども達が遊びに来ているため、

来館者数が多くなったと思われます。来館者数の違いの理由として、地域

性の違いが考えられますが、扇町屋公民館は、周知方法が公民館だよりの

みであったため、来館者が伸びなかったと思われます。今後は、学習支援

団体と協力し、より良い方法で実施できるよう進めていきたいと思いま

す。 

居場所づくり事業は、昨年度から対象を子どもまで拡大しています。豊

岡地区の来館者が少なかった理由として、子ども達が近くの図書館や児童

センター等を利用した可能性もあります。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

そ   の   他 

教育長 

髙山委員 

 

教育部長 

 

 

髙山委員 

 

その他で何かありますか。 

今年度の国家公務員試験は、倍率が４倍を切っているとの報道がありま

したが、入間市職員の採用試験の申込状況はどのようになっていますか。 

当市職員の採用試験の倍率は、事務職で６倍程度です。以前は１０倍と

いうこともありましたが、現在は募集人数も増えているため、倍率に影響

しているようです。また、技術職は定員割れをすることもあります。 

教員採用試験の倍率も下がっていると聞いています。人や国、まちづく

りには、良い人材の確保が重要です。何かしらの打開策を見つけなければ
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教育長 

 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

ならないと思います。 

教員採用試験は、受験資格を５９歳まで拡大する等、人材確保の工夫を

しています。 

他に何かありますか。 

９月の教育委員会定例会を９月２７日（金）午後３時００分から予定し

ています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

９月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会８月定例会を閉会します。 

 

 


